

新春のあいさつ

議長

倉持 功



輝かしい令和4年の新春を迎え、町議会を代表いたしまして、謹んで新春のご挨拶を申し上げます。町民の皆様方には、町議会に對しましてご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

令和2年の第1回境町議会定例会から、議会の傍聴につきましては、お越しくくださる皆様の健康を、新型コロナウイルス感染症から守る観点から、議場内への入場は遠慮いただいております。しかし、令和3年の秋以降、新型コロナウイルス感染者数が急激に減少し、令和3年12月に開催された第4回境町議会定例会で漸く、一般質問と人数は制限させていただきましたが、議会の傍聴が約2年ぶりに再開出来るようになりました。町民の皆様にはこの間、もどかしい思いをさせてしまいましたこと、心よりお詫び申し上げます。皆様におかれましても、この2年間は、新型コロナウイルス感染症予防対策に、明け暮れた毎日であ

ったのではなかったでしょうか。世界的に新型コロナウイルス感染症のパンデミックが続く中、我が国は昨年の秋から年末にかけて、新型コロナウイルス感染症の流行が下火になっておりました。しかし、新年を迎えクラスターが発生するなど、急激に新型コロナウイルス感染者が増加し、更に新たな変異ウイルスが流行し始め、その新たな変異株の実態は明らかに

なっておりません。この様な不透明で先が見えない状況でありますので、町民の皆様におかれましては、現在の状況を楽観視することなく、新型コロナウイルス感染症対策の、三密をさげマスクや手洗い等の、基本的な感染予防対策を徹底して励行していただきまして、今後予想されるコロナ感染第6波に、備えてくださいますようお願い申し上げます。

町政運営につきましては、新型コロナウイルス感染症パンデミックの中ではございますが、その歩

みは着実に進めております。

平成28年2月からの、町と議会の努力が実を結び、令和3年11月18日に、アメリカ合衆国ハワイ州ホノルル市と友好都市協定を結ぶことが出来ました。

新型コロナウイルス感染症パンデミックが終息したならば、ホノルル市民と境町の小・中学生を始め、多くの町民の方々と交流を深める予定です。

これからも私たち議会は、町執行部と連携して、新型コロナウイルス感染症の拡大防止策に万全を期しながら、町民の皆様の日常生活と経済活動の回復に向けた対策を講じるとともに、未来に展望の持てる、安心・安全な町づくりの構築を目指します。

結びに、境町の発展と町民の皆様のご健勝とご多幸を、心からお祈り申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。